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區選揭盅面面睇

用心服務贏民心 工聯奪29席
「小花」贏得漂亮 區會趨年輕化更重育新血

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）2015年區議會選舉結果昨日出爐，工聯會憑着扎

實的地區工作贏得市民的支持，最終奪得29個議席。其中，「工聯小花」陳穎欣

在深水埗麗閣選區成功擊退反對派政治明星、民協馮檢基更是一場漂亮的勝仗，為

人津津樂道。工聯會會長、政務委員會主任林淑儀昨日表示，選舉結果證明了用心

服務、實事求是的態度最能得到市民的支持。工聯會政務委員會副主任黃國健則

指，區議會出現年輕化趨勢，該會未來將會順應此趨勢，更着重培養新人。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）今年區議會選舉競
爭異常激烈，參選黃大仙池彩區的工聯會何賢輝，僅
以5票之微敗於對手、民主黨的胡志健。工聯會政務
委員會副主任黃國健昨日表示，胡志健早前涉嫌賄
選、嚴重選舉違規，或對選情構成影響，未來將視乎
特區政府執法部門會否採取執法行動，再決定是否提
出選舉呈請。
本報早前獨家報道，「黃大仙彩虹邨服務聯會」在選
舉提名期前夕和選舉期間，舉辦12場「100元自助餐一
天遊活動」，又上門向7,000 多戶居民派米，及筵開160
席舉辦免費「敬老宴」，席間更派發印有胡志健等候選
人照片和姓名的禮物包，及大搞「星級酒店下午茶自助
餐聚會」，疑高調為胡志健等拉票，涉嫌賄選。
黃國健昨日表示，黨友何賢輝自1994年當選黃大
仙區議員至今，議會工作已逾20年，扎根池彩從未
間斷，是資深民選區議員，深知社區工作苦樂。胡
志健早前涉嫌賄選、嚴重選舉違規，或對選情構成
影響，工聯會未來將視乎特區政府執法部門會否採
取執法行動，再決定會否提出選舉呈請。

工 聯 會 繼 上 屆 區 選 派 出
「小花」劉桂容撼贏當時「職
工盟」李卓人，今年再次在深
水埗麗閣選區派出「新小花」
陳穎欣，挑戰民協的立法會
「超級」議員馮檢基，結果同
樣奏效，以99票之差勝出，
再次上演「氹仔浸蛟龍」的戲
碼。工聯會政務委員會副主任
黃國健昨日表示，雖然「小
花」策略「殺傷力大」，但認
為兩次「小花」挑戰成功都勝
在地區工作扎實，又強調區議
員應着重做好地區工作，不應
只嗌口號。

黃國健昨日笑指，「小花」
策略「殺傷力大」，「候選人
年輕貌美當然有少許優勢，的
確是吸引的本錢」，但認為兩

次「小花」挑戰成功皆勝在地
區工作扎實，「第一次挑戰成
功是因為李卓人甚少落區，但
劉桂容卻服務天水圍多年。今
次麗閣，工聯會過去已攻了兩
屆，其實已經有很強的基礎，
有一屆黨友范國輝曾僅以85票
微敗，所以陳穎欣今次成功當
選，我們並不感到十分意
外。」

陳穎欣則指，自己勝出並非
僥倖，而是靠街坊努力「揼石
仔」做好地區工作所得，相信
居民們也是有目共睹的。她有
信心會做得比馮檢基好，並會
盡力而為落實政
綱，報答所有投
票給她的選民。

■鄭治祖

工聯會昨日舉行2015年區議會選舉結果發佈
會，工聯會有22人擊敗對手，連同7人自動

當選，共取得29個議席。

林淑儀黃國健吳秋北等謝票
林淑儀和工聯會政務委員會副主任黃國健和陳
有海，及工聯會理事長、政務委員會委員吳秋
北，聯同20多名當選者出席，向投票支持工聯
會的市民致謝，感謝他們對工聯會的認同和肯
定。
在今年區選中，以名句「日以繼夜夜以繼日」
工作而聞名的王國興相隔8年再戰區議會，成功
在東區小西灣選區當選。「工聯小花」陳穎欣則
在深水埗麗閣選區擊退反對派政治明星、民協馮
檢基，更證明年輕一輩矢志服務社區的拚勁獲得
當區居民肯定。林文輝則在黃大仙龍上選區擊敗
對手，順利重返區議會，也是工聯會憑扎實地區
工作贏得民心的另一證明。

林淑儀：成績平穩肯定發展方向
林淑儀表示，工聯會今年共取得29個議席，成

績平穩，肯定了工聯會全面參政議政的發展方
向，「工聯會自2011年區議會選舉及2012年立
法會選舉全面參與，今年工聯會共派出51人出選
全港16個區議會，結果取得29議席，成績平
穩，也肯定了工聯會全面參政議政的發展方向，
選舉結果證明用心服務、實事求是的態度是最能
得到市民的支持。工聯會將繼續在各區用心打
拚，做好地區工作。」
她又感謝各工會、會員及義工過去的大力支

持，「在今屆選舉，我們面對多場硬仗，縱使有
得有失，但負責不同崗位的兄弟姊妹上下一心，
各區盡力拉票，堅持到最後一分一秒，為工聯會
奮戰。每一位為今次選舉出力的工聯會支持者都
功不可沒。」
黃國健則指，各候選人當選均非僥倖，而是過

去長期扎根社區，服務市民的成果，是次當選的
年輕人所得的票數均比上一屆高，反映出他們逐
漸融入社區，獲得市民認同，而區議會也有年輕
化的趨勢，故工聯會未來將會順應此趨勢，更加
着重培養新人。

黃國健：「傘兵」落區都要主打民生
被問及有少數「傘兵」在是次區選中勝出，黃

國健認為，是次選舉不見得哪種政治主張是「必
勝」的，所謂「傘兵」在落區宣傳時也都沒有
「撐起黃傘」，而是主打民生議題，故他們的所
謂「傘兵」身份並無太大代表性，「他們落到社
區參選時咪又係放低『雨傘』，跟我們一樣講民
生，所以他們贏沒什麼代表性。」
他強調，區議員應着重做好地區工作，不應只

嗌口號，而從「人民力量」和社民連全軍覆沒，
可見偏激的政治立場並不獲市民認同。林淑儀則
補充，每區都有不同的情況，他們尊重市民的選
擇。
被問及當選區議員的王國興會否挑戰明年的立

法會選舉，角逐區議會（第二）功能界別議席，
即「超級區議員」，林淑儀表示，目前當選的29
名區議員都有資格參選，而工聯會暫時未考慮派
出誰人參選，有需要再研究。
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